

Rapide International de Vitrolles

Le traditionnel rapide de Vitrolles s'est déroulé le 8 Mai.

Comme d'habitude, un plateau prestigieux, avec 5 GMI et 5 MI.

La victoire finale pour le GMI Etienne Bacrot, devant Jean-Marc Degraeve et la très belle 3^{eme} place de Silvia Collas !

Une belle délégation de 8 Meyreuillais dans le tournoi A : Nicolas Jean réalise un très bon score (6/9) devant Gaël Urcun et Bruno Saerens (4½), Tarik Boukhfif, Jean Amoros et Florian Pelopidas (4), Tristan Montanelli (3½), Adrien Fastier et Fabien Lemarchand (3)

Dans le tournoi Jeunes, Lisa réalise 6/9 et Lucie et Elise 4.



De gauche à droite : Adrien, Jean, Tarik, Fabien, Gaël, Bruno et Youssef

En bas : Florian, Lisa, Elise, Nicolas et Lucie

[Grille du tournoi](#)

[Grille du tournoi jeunes](#)